

つくばみらい市誕生江戸まつり



市内はもちろん市外からも大勢の人がつめかけ、4,181人の人出がありました。

6月18日、ワープステーション江戸において、「つくばみらい市誕生江戸まつり」が開催されました。当日は、雨が降ったりやんだりのあいにくの天気となりましたが、通りには出店がずらりと並び、また、数々のイベントは人々の目を楽しませました。

最後の「チャリティー抽選会」では、番号が呼ばれるたびに歓声とため息が混じり、抽選券の売り上げは、つくばみらい市社会福祉協議会に寄付されました。



伊奈ライオンズクラブが チャリティゴルフ

6月9日、市内の筑波カントリークラブにおいて、伊奈ライオンズクラブ主催チャリティゴルフコンペが行われ、26組約100人が参加しました。

その後、伊奈ライオンズクラブから市に対して、チャリティの寄付金がありました。

この寄付金は、伊奈地区の学校の図書代などに活用させていただきます。ありがとうございました。



体育指導委員功労者表彰

5月24日、土浦市で開催された平成18年度茨城県体育指導委員協議会総会において、秋田政夫氏（古川・写真右）、西垣 真氏（西ノ台・写真左）、飯泉安夫氏（台）が県功労者表彰を受賞されました。

3人は、平成8年度から体育指導委員を務め、地域のスポーツ振興・発展のために尽力されています。今後も地域のスポーツリーダーとして、ますますのご活躍を期待します。

